原 下 工 業 団 地 に 工場誘致



式』が市役所で行われました。 工場立地に関する協定書、土地売買契約書調印 7月14日、『(株)クシベウィンテック・三豊市

どの主要建機部品を製造する地元企業で、 行っています。 在、上高瀬の本社工場や上麻工場などで操業を (株) クシベウィンテックは、ブルドーザな 現

㎡) するものです。 イン増設のため、新たに工場立地(82 760 この度、建設機械の需要の高まりから製造ラ

発展が期待されます。 立地により地元からの雇用拡大など地域経済の 操業は来年度初めを目指しており、新工場の

環境大臣賞受賞



気省」や「リサ 制定したり、「電 境大臣賞を受賞 成19年度省エネ 高瀬小学校が平 いない憲法』を しました。 コンテストで環 『下小もった 6月26日、

ろが評価されました。 全校をあげて楽しい省エネ活動をしているとこ にできる省エネ活動を少しずつ実践したりと、 水省」など9つのグループに分かれて自分たち イクル省」、「節

人権課

法務大臣感謝状

下

ら感謝状が贈られました。 の功績が認められ、法務大臣か 更生保護活動についての長年

敬称略)

久保しげり(豊中町)

(権擁護委員に 委嘱されました

委嘱されました。 権擁護委員として法務大臣から 問い合わせ 大矢根節子(仁尾町)【新任】 青井 富子(三野町)【再任】 7月1日付けで、次の人が人 (敬称略)

もしもの時に頼もしいパートナ

三豊市建設業協会の安全・防災訓練

行いました。 人が参加し、 6月20日、三豊市建設業協会の会員約10 高瀬町佐股で安全・防災訓練を

りと土俵積み作業が行われました。 式除細動器)の使い方や人力による土のう作 真剣なまなざしで、訓練に取り組みました。 訓練は、今年で3回目。AED(自動体外 参加者は



協定調印式 災害時における物資等の輸送に関する

ける物資等の輸送に関する協定調印式』が行 トラック協会三豊支部との間で『災害時にお われました。 6月17日、市役所で三豊市と(社)香川県

ることができるものです。 活動を、市から直接三豊支部へ協力を要請す 資や資機材を迅速に供給するなどの緊急輸送 この協定は、災害が発生したとき、救援物



宝くじの助成で防災資機材を整備

ダーを中心に、災害時に地域内でお互いが協 じの助成金を受けて防災資機材を整備しました。 的とし、今回テントや発電機、 力して自分たちの生命と財産を守ることを目 主防災会」が、(財)自治総合センターから宝く 北側自主防災会は、自治会青壮年部のリー 山本町大野北側自治会で結成する「北側自 簡易トイレな